

Carrera Solidaria Todo Corazón

Ana García Martínez

Carrera organizada por la Asociación Murciana de Cardiopatías Congénitas, el 26 octubre 9'30

11,5 km.Por la moto del Río Segura, con salida-meta desde Zona parking detrás piscina Inacua. dirección Alcantarilla, tras llegar a Rincón de Beniscornia, cruzamos al otro lado del río por el puente y volver a la salida.meta.

Ana García Martínez 10/24 senior f....tiempo 1:02 a 5,23

A pesar de que había otra carreras en la Región,me decidí a correr esta carrera por el motivo que es, las personas con cardiopatías congénitas, ya que me toca muy de cerca, corrí con una Rosa a mi espalda ya que mi corazoncito solo pensaba en ella.

Hacia bastante calor, pero el entorno me ha gustado mucho.Me he sentido con mucha energía, pero en el último km las fuerzas me han fallado un poco y se me ha hecho eterno..pero muy contenta llegué a mi meta.

Luego fuí a Abarán a ver a los campeones de Las Norias.